

# つうしん コムハウス&ねくすと通信

2020年7月17日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1061

7月に入って新型コロナウイルスの感染の拡大が再び起こり始め、集中豪雨による被害も各地で続いている、明るいニュースを見つける事も難しい状況ではありますが、先日、新型コロナウイルスの感染による影響を受けて中止になった選抜高校野球の出場校による交流試合が甲子園球場で8月10日から開催されることになり、一人の高校野球ファンとしてほっとしたのと同時に元気をもらいました。

今回の交流試合は従来のトーナメント方式ではなく、各チーム1試合のみという形式で行われますが、テレビ中継もされて、今までとは別の形での真剣勝負と高校生のひたむきな姿を見ることが考えさせられる事もあるのではないかと思います。 (山本)

## すまいる班

今週のすまいるは、いつもにも増して笑い声が多くなっていました。  
15日(水)には レクリエーションで“人間まちかいさかし”で盛り上がりました。みんなで、いつもどちらかう姿に変身! どこかへ変わったか当てっこをしました。かわいい姿に変身して、ちゃんとわかるかな? などと...  
16日(木)は、風船バレー。  
梅雨でじめじめしている雰囲気でも、元気いっぱいしていました!!

## こもれび班

先週、物販のお仕事を終え、ほとー見つけたクモーメンバーです。  
今日は沢山のご注文である職員、厨房の職員にもお手伝い頂きました  
ありがとうございました。こもれびルームでは  
宝内リサイクルの雑誌がいくつも残してある程頑張って  
破っています。新しく封筒に紙を貼る  
お仕事で始め ウキウキしてる人もいます  
今週もお疲れ様でした!!

## ねくすと

天気の様子を見ながら、作業をすすめています。  
とくに今週は麦刈りをすみません、職員 総出でがんばりました。  
麦刈りに力を出してくれたよかまがいる一方、その分いつもは  
ホステイングに出たが、よかまがホステイングに出たり、麦刈りをして  
るところに飲料を届けてくれたよかまがいたり。  
ねくすとみんなで協力し合い、無事に終えることができました!!